
Werder Bremen
Beitrag von „wikinger“ vom 2. Juli 2019, 08:33

Angeblich hat er bei der Eintracht wohl 6 Mios Jahresgehalt verlangt.
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